

## MERCI!

## La part des anciens pour la campagne majeure de financement



L'encart de la Fondation paru dans le dernier Bulletin a permis de rejoindre un très grand nombre de donateurs. La Fondation a réalisé une opération téléphonique en décembre dernier avec l'aide d'un groupe de bénévoles, composé de membres du personnel et d'anciens du Collège, ce qui a permis de récolter 36 000 \$ en une seule journée. La grande majorité des anciens qui avaient déjà contribué aux campagnes précédentes se sont dits prêts à s'engager à nouveau. Cette générosité est le reflet de votre attachement à votre Collège!

Le plan de reconnaissance de la Fondation a ouvert une fenêtre pour que les contributions accumulées des anciens et des anciennes d'un même cours permettent de désigner une avenue dans le Collège au nom de celui-ci. Un cours peut ainsi se mobiliser et faire une différence en ayant un corridor qui portera leur numéro de cours. Le défi est lancé!

Pour ce faire, vous devez amasser un montant de 10 000\$ et mobiliser au moins 10 anciens et anciennes de votre cohorte pour que la reconnaissance soit affichée sur une avenue désignée. Vous ferez ainsi encore partie de l'histoire du Collège!

Ce sont les anciens du 115<sup>e</sup> cours qui ont été les premiers à participer de cette façon.

Ils ont amassé la somme de 85 000 \$ pour qu'une avenue affiche une plaque au nom de leur cours. Et ils n'ont pas dit leur dernier mot. C'est lors d'un café-dessert tenu le 26 janvier dernier que la plaque a été dévoilée.

À ce jour, quelques noms se sont ajoutés au groupe, soit messieurs Jules Legault, Réal Lemay, Luc Saint-Georges, Roger Saint-Jean et Jean-Guy Timmons. Merci au 115<sup>e</sup> cours!



**Merci à nos généreux donateurs qui ont contribué pour la somme de 85 000 \$.**

Arsenault, Pierre	Gagnon, Pierre	Nantel, Alain
Asselin, Jean-Paul	Gosselin, Guy	Perreault, Jean-Paul
Baillairgé, Claude	Lefebvre, Jean-Guy	Raynauld, Marcel
Brouillet, Raymond	Lemieux, Réal	Sergerie, Claude
Desrochers, Gérald	Magnan, Jacques	Tétrault, Pierre

« Chacun des anciens du 115<sup>e</sup> cours accompagne les élèves qui défilent dans ce corridor. »

Espace inauguré le 26 janvier 2018

**Aile C**  
**Avenue du**  
**115<sup>e</sup> cours**

 **CAMPAGNE DE FINANCEMENT**  
2017-2020  
Fondation du Collège de l'Assomption

# À QUOI SERVIRONT LES FONDS?



Fondation du Collège de l'Assomption

## 1. STABILISATION DU BÂTIMENT ET RÉFECTION DE LA VIEILLE CHAPELLE

Les trois édifices de la façade du Collège datent de 1844, 1852 et 1867 et ont besoin de travaux majeurs. La Vieille Chapelle a besoin d'être à la fois restaurée et modernisée, pour garder son important rôle de lieu de rassemblement pour les élèves et la communauté.

## 2. AMÉNAGEMENT DU PARC SPORTIF RENÉ-GABOURY



Cette initiative rendra la pratique de sports variés plus accessible pour nos élèves. LAISSEZ VOTRE MARQUE DANS CE NOUVEAU PARC! Avec votre don, obtenez un siège personnalisé à l'aréna ou un certificat de bâtisseur.

## 3. LES PROJETS INNOVANTS

La Fondation finance plusieurs projets initiés par les membres du personnel du Collège, dont :

- le projet « Ensemble pour la Terre-Mère » en Minganie, où un groupe d'élèves pourra se familiariser avec le mode de vie des autochtones;
- l'achat d'appareils de réalité virtuelle, qui permettront aux élèves de découvrir le monde;
- l'achat de Boomwhackers, des instruments de musique insolites, pour le plaisir des élèves en concentration musique;
- la participation aux championnats canadiens de volleyball pour l'équipe benjamine féminine;
- la course du Grand Défi Pierre Lavoie.

## 4. BOURSES D'ÉTUDES

La Fondation du Collège a remis 50 000 \$ en bourses d'études à plus de 50 élèves cette année. Depuis près de 20 ans, c'est plus de 666 000 \$ qui ont été versés à des familles du Collège.



## JE DONNE EN LIGNE

C'est grâce aux généreux donateurs, comme vous chers anciens, qu'il est possible d'accomplir de si grandes choses. Faites un don en ligne dès maintenant!

<https://www.jedonneenligne.org/fondationducla/>